## Gobierno de Puebla se compromete a otorgar línea de crédito a madres buscadoras

El Ciudadano · 14 de mayo de 2025

Mejoras en las asesorías jurídicas y seguimiento a sus casos a través de la Fiscalía General del Estado y el DIF, entre los acuerdos



CIUDAD DE PUEBLA, 14 DE MAYO 2025. El gobierno de Puebla se comprometió a mejorar las asesorías jurídicas para madres buscadoras y a otorgarles un fondo revolvente para atender sus labores de localización de personas.

## TAMBIÉN LEE: Caso Ayotzinapa: Normalistas y madres buscadoras exigen que se investigue al Ejército

Así lo dio a conocer el gobernador de Puebla, **Alejandro Armenta Mier,** luego de la **reunión que sostuvo el pasado lunes 12 de mayo con madres y colectivos** dedicados a la búsqueda de personas.

En entrevista, indicó que su administración tiene que ser «absolutamente solidaria» y sensible con las madres buscadoras, y destacó que a ellas nadie les puedes cuestionar la lucha que han emprendido.

Puntualizó que **la próxima semana sostendrá otro encuentro con una organización de familiares de personas desaparecida**s que pidieron ser atendidas aparte, debido a la naturaleza de su organización.

«Nos reunimos primero con un grupo, porque hay varias organizaciones, y después me reuniré con otro grupo la próxima semana, porque hay grupos que por su naturaleza quieren un trato especial, y se los vamos a dar, va a haber una mesa de trabajo».

Indicó que con **los colectivos que ya se reunieron con él se establecieron acuerdos**, entre los que destacó **mejoras en las asesorías jurídicas** y **dar seguimiento a sus casos a través de la Fiscalía General del Estado** y el **DIF.** 

Aunado a ello, precisó que se hizo el compromiso de establecer un fondo revolvente, que es una línea de crédito que permite acceder a recursos de forma ciclica.

## TAMBIÉN LEE: Exige Voz de los Desaparecidos analizar continuidad del fiscal

Resaltó que **esta parte ya está siendo gestionada por la Secretaría de Planeación, Finanzas y Administración,** y servirá para la atención a madres buscadoras.

Cabe mencionar que en la **reunión del gobernador con colectivos** estuvieron presentes grupos como la **Red de Búsqueda de Personas Desaparecidas**, **Red Nacional por la Paz** y **Justicia para Paulina Carmago**.

FOTOGRAFÍA: ARCHIVO EL CIUDADANO

## Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- **→ https://bit.ly/3tgVlSo**
- https://t.me/ciudadanomx
- elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano